



回覧

酒井だより

(金屋地区集落支援員)

12月の活動

つどい場

あらほを利用した様々な活動をお知らせします。

12月11日(水) U-50 Buzz-Meeting

「あらかわを盛り上げるアイデアを一緒に語り合いませんか?」とまちづくり協議会の若手メンバーが企画し地元で活躍する担い手を集め交流会を行いました。



12月14日(土) おとな時間を楽しむ会 ~クリスマスコンサート~

生の演奏を聴きながらお酒を楽しむなんてステキだけど、なかなか機会がない。それなら自分たちが企画しようとして5人組で初めて3回目!

今回の音楽は地元荒川のグループ「街響楽団(まちきょうがくだん)」でした。地域の方々との交流に一役買いたいとボランティアで出演いただいたそうです。

参加者40名、企画は大いに盛り上がり素晴らしい「おとな時間」でした。



12月25日～27日 あら、ほっの冬休み

子供たちが自由に遊べる場を作ろうと始めた企画！保内小と金屋小の児童が集まり一緒に遊んでいました。

子供たちは基本、自由に過ごしますが紙袋作りやキーホルダー作りの体験、元力士の臥牛山と一緒に「ちゃんこ」作りをしたりして楽しそうでした。

遊びの一番人気は「鬼ごっこ」でうっかり加わったのはいいけれどずーと鬼になって、もう抜けられません（汗）最後の力を振り絞った私は「わり～子は、いねが～」となまはげに変身して追いかけるのでした。

カフェルームでトランプや冬休みの宿題をする子供たちもいて、本当に自由に過ごしていました。



他にも、こんなふうに使っていただいています。

- ◆ 村上地区のALT（外国語指導助手）10名でクリスマスの集い
- ◆ 仲間20人でクリスマス会
- ◆ 仲間運動（パンポン、カーリンコン）
- ◆ 団体の研修

～ みなさんも、どんどん利用してください ～

平日の午後からはカフェルームを開放しています。

ご近所さんの茶話会、お友達とおしゃべりと自由に来ていただけます。

どんな処かな？ と、のぞいてみてください。

つどい場

あら、ほっ



§ 酒井のひとこと §

さて2020年7月24日（金）、いよいよ東京オリンピックが始まります。今の日本それどころじゃないとの意見もありますが、オリンピックを目指して一生懸命頑張っているアスリートの思いを考えると応援したくなります。オリンピック、パラリンピックを応援して私たちもパワーをもらいましょう。

56年前の東京五輪音頭は三波春夫さんが歌いました。明るい声が印象的でした。今回は誰が歌うと思いますか？「石川さゆりさんと加山雄三さん」だそうです。踊りも盆踊りに踊れるような楽しものだようです。

話は変わりますが、今年はネズミ年、干支にちなんでもっと小まめに動こうと思います。

金屋地区集落支援員 酒井幸子

連絡先：つどい場あら、ほっ（旧荒島保育園）

電話 62-7144



担当事務局

荒川支所地域振興課 自治振興室

電話 62-3102